

GOBIERNO DE PUERTO RICO

MUNICIPIO DE BAYAMÓN

AVISO DE SUBASTA

NÚM. DE SUBASTA	TÍTULO Y DESCRIPCIÓN	FECHA, HORA Y LUGAR DE REUNIÓN PRESUBASTA MANDATORIA	FECHA Y HORA LÍMITE PARA Entrega de Ofertas	COSTO DE DOCUMENTO
Subasta #17 Serie: 2022-2023	Mejoras a Puente Peatonal y Elevador Panorámico de la Casa Alcaldía	24 de enero de 2023 10:00 a.m. Lugar: Café Teatro Carmen Delia Dipiní	Entrega de ofertas: 9 de febrero de 2023 en o antes de las 9:30 a.m. en Secretaría Municipal P-Z Casa Alcaldía Apertura: 9 de febrero de 2023 10:00 a.m. Lugar: Café Teatro Carmen Delia Dipiní	\$300.00
Subasta #18 Serie: 2022-2023	Reemplazo y Renovación de Tuberias para Sistemas de Agua Potable en Diferentes Sectores del Área Rural de la Ciudad	24 de enero de 2023 10:30 a.m. Lugar: Café Teatro Carmen Delia Dipiní	Entrega de ofertas: 9 de febrero de 2023 en o antes de las 10:00 a.m. en Secretaria Municipal P-2 Casa Alcaldía Apertura: 9 de febrero de 2023 10:30 a.m. Lugar: Café Teatro Carmen Delia Dipiní	\$300.00

Las entidades y personas interesadas en presentar ofertas podrán recoger los documentos o el pliego a partir del miércoles, 18 de enero de 2023, en la Oficina de Secretaria Municipal, Casa Alcaldía, P2, Carretera #2 en Bayamón, Puerto Rico, en el horario laborable desde las 8:30 a.m.-4:00 p.m. Los documentos tienen un costo según la tabla presentada, los mismos contienen todos los requisitos para participar de estos procesos. Podrá efectuar el pago mediante Efectivo, ATH, Visa, MasterCard o Cheque Certificado a nombre del Municipio de Bayamón y el mismo no será reembolsable. Se suspenderá la venta de los mismos, el día laborable antes de la reunión presubasta, a las 4:00 p.m.

A la Reunión Presubasta Mandatoria, deberá asistir un representante de cada licitador como condición para la presentación de ofertas; no se permitirá la entrada, ni participación a personas luego de comenzada la misma. Cualquier oferta recibida luego de la hora y el día indicado será rechazada. Los licitadores serán responsables de reproducir cualquier documento requerido en este proceso y/o la entrega en formato digital.

Toda licitación deberá venir acompañada de una Fianza Provisional de Licitación (Bid Bond) de una compañía aseguradora debidamente acreditada a hacer negocios en Puerto Rico o mediante Cheque Certificado o Giro Postal a nombre del Municipio de Bayamón, por el cinco por ciento (5 %) del total de la oferta sometida, la misma es para garantizar que ha de formalizar el contrato si se le adjudica la Buena Pro de la subasta. La Oferta y la Fianza Provisional de Licitación (Bid Bond), se mantendrán vigentes por un término de noventa (90) días a partir del recibo de las mismas por el Municipio.

La Junta de Subastas se reserva el derecho de: 1) Aceptar o rechazar cualquiera o todas las ofertas o propuestas, y adjudicar la Subasta, Solicitud de Propuestas o Solicitud de Cualificaciones que representen el mejor valor y sirvan a los mejores intereses del Municipio; 2) Permitir subsanar cualesquier defecto de forma en una oferta o propuesta si cumple con el propósito para el que se solicitan, y es beneficioso para los mejores intereses del Municipio; y 3) Cancelar una Subasta, Solicitud de Propuestas o Solicitud de Cualificaciones, o la adjudicación de estas, en cualquier momento antes del otorgamiento o la formalización del contrato, sin que medie responsabilidad alguna de parte de la Junta de Subastas y/o el Municipio.

Para participar en los procesos de licitación del Municipio es requisito estar inscrito en el Registro de Licitadores del Municipio. Para registrarse o renovar puede acceder al Portal www.licitadoresbay.com, cumplir con los requisitos según el tipo de negocio y realizar el pago de la cuota por la cantidad de doscientos cincuenta dólares (\$250.00). De no completar el registro antes de la fecha de la apertura, deberá anejar el recibo del pago de la cuota a su oferta o propuesta, y tendrá diez (10) días luego de la fecha apertura para completar la registración y la elegibilidad. Para información adicional puede comunicarse al 787-787-0636 Exts. 2047/2033/2038.

Todo licitador que no esté conforme con alguna de las especificaciones o condiciones del pliego podrá presentar enmiendas alternas por escrito y por correo certificado con acuse de recibo o personalmente, a la Junta de Subasta. Dicho documento deberá haberse recibido en la División de Subastas, por lo menos tres (3) días laborables antes de la Fecha de Entrega de Oferta del proceso de licitación. La Junta tendrá discreción para aceptar o rechazar las enmiendas alternas presentadas. De ser aceptadas, las mismas serán comunicadas por la Junta a todos los demás licitadores.

Todos los participantes deberán cumplir con los requisitos aplicables de la Ley Núm. 107 del 14 de agosto de 2020, conocida como Código Municipal de Puerto Rico, según enmendado, el Reglamentode Subastas del Municipio y las Ordenanzas Municipales correspondientes. En los procesos de licitación que aplique, además deberán cumplir con todos los requerimientos y regulaciones federales.

En Bayamón, Puerto Rico, hoy, 12 de enero de 2023.

CARLOS E. LASANTA RODRÍGUEZ
SECRETARIO MUNICIPAL

PRESIDENTE DE LA JUNTA DE SUBASTAS

NOTA: Los visitantes para poder entrar a cualquier edificio y oficina municipal estarán sujetos a las siguientes condiciones:

Uso mandatorio de mascarilla.

 Presentar evidencia de vacunación o prueba de Covid-19 negativa que no tenga más de 72 horas de haber sido tomada.

 Se aceptará como evidencia: Tarjeta de Vacunas, Vacu Id o Vacu Pass. No se aceptará foto de la tarjeta de vacunas.

Secretaría Municipal - PO Box 1588, Bayamón PR 00960-1588 - 787-780-5552 Exts. 2037 / 2038 - 787-787-0636 - Fax: 787-288-1087 www.municipiodebayamon.com - Gobierno de Puerto Rico

6 NOTICIAS

EL EXPRESSO

12 al 18 de enero de 2023

Repletos los mercados familiares

Cientos de familias buscan productos locales

Zenaida Ramos Ramos zramoselexpresso@gmail.com

ATAÑO — Gente de pueblos vecinos llegaron temprano al mercado familiar que el Departamento de Agricultura (DA) y el Departamento de la Familia (DF) llevaron a cabo en el frente marítimo para adquirir las riquezas de la tierra.

Mientras compraban los productos agricolas, disfrutaban de un día soleado y fresco en la última semana de diciembre, y de una vista hermosa de la bahía y de los muelles de San Juan desde este renovado municipio.

Este es el caso de Emily Arroyo, su madre Milagros Nieves y Armando López quienes llegaron desde Carolina para adquirir viandas, verduras y frutas cultivadas en suelo puerto-rriqueño.

La mayoría de los productos provienen de distintas fincas de la Isla. "Mañana (29 de diciembre) es en Carolina, pero no nos queremos arriesgar a que se acaben las cosas y por eso vinimos a Cataño. Además, nos gusta el área de la bahía. Hemos venido anteriormente y nos ha gustado mucho," dijo Arroyo.

Al igual que muchos asistentes, esta familia carolinense esperaba encontrar guineos y plátanos, pero no fue posible por la escasez surgida después del paso del huracán Fiona, en septiembre pasado. "Está bueno y organizado (el mercado). Lo único es que, como en todo Puerto Rico, estábamos esperando los guineos y plátanos, pero no va a ser posible. Pero entendemos que no hay", expresó Arroyo.

Diana V. Ramos, de Bayamón, indicó que en otras ocasiones han participado más personas y las filas han sido largas. Afirma que le gustan los mercados familiares porque aportan a la agricultura local y compra sus viandas y frutas preferidas, como la piña y chinas.

En los mercados familiares se puede comprar con dinero efectivo, con vales provistos por el DF o con la tarjeta del Programa de Asistencia Nutricional (PAN). Cada mes están disponibles en distintos pueblos para impulsar la agricultura local y el consumo de productos frescos y saludables.



Milagros Nieves, Emily Arroyo y Arman-

do López, de Carolina.



Madeline Díaz, de la Finca Marmoleada, en Barranquitas.



Diana Ramos, de Bayamón, asistió al mercado familiar en Cataño.

Madeline Díaz y Wilfredo Zayas Vázquez atendian a la clientela del quiosco de la Finca La Marmoleada, de Barranquitas. Tenian yautias, malangas, calabazas, pimientos, ajies y chinas, entre otras viandas y frutas. Las ventas iban bien antes del mediodia y la fila era larga en el quiosco donde se vendia café, mientras seguian llegando los ciudadanos interesados en adquirir los productos.

"Gracias a Dios nos ha ido superbién. Ha venido mucha gente; más de lo que esperábamos. Cultivamos el 80% de los productos. También los compramos a otros agricultores", expresó Zayas Vázquez.

Diaz agregó que participan a menudo en los mercados familiares; "mes tras mes, por lo menos, dos mercados al mes".

NUEVOS MERCADOS

Agricultura anunció que a partir de esta semana se reinicia el Mercado Familiar en 39 pueblos. En el 2022 se efectuaron 390 y las ventas fueron favorables, según el DA.

Este viernes 13 de enero estará en el Complejo Villa Georgetti, en Barceloneta, de 7:00 a.m. a 1:00 p.m.

Jueves 19 de enero será en el Área Recreativa Tortuguero, de Vega Baja (el mismo ho-

Miércoles 25: Coliseo Francisco "Pancho" Deida, en Hatillo (el mismo horario).

Viernes 27: Coliseo Municipal de Manatí (el mismo horario).

Martes 31: Gran Parque Ecológico Ecoturistico de Dorado y en el Parque Pasivo Héctor Flores de Vega Alta (en igual horario).